

LA TÓMBOLA SALMONERA Y OTRAS ODOS RONDAS POR EL COMERCIO Y EL TRANSPORTE

Hay alta expectación en torno al Salmón Summit organizado por SalmónChile en el Teatro del Lago de Frutillar. Si el año pasado el plato fuerte fue el expresidente Eduardo Frei, este martes se verán las caras por primera vez como candidatos presidenciales Jeannette Jara, Evelyn Matthei y José Antonio Kast. Hay 48 periodistas inscritos en representación de 29 medios de comunicación y las 1.400 localidades están agotadas. Los aspirantes a La Moneda intervendrán en el tercer módulo del seminario y cada uno tendrá 10 minutos para entregar su visión país y en particular su mirada del sur austral como actor de desarrollo, futura potencia de la economía azul y polo de innovación. Luego participarán en un panel de conversación. ¿En qué orden hablarán? Se eligió la total transparencia: en vivo se realizará un sorteo en un formato que ya se denominó como "la tómbola salmonera".

Los otros

Los salmoneros no serán los únicos. En la que será la ronda semanal de los presidenciables, este jueves están invitados a participar en un encuentro organizado por la Confederación Nacional de Dueños de Camiones de Chile (CNDC) y la Asociación Nacional Automotriz de Chile (ANAC) en el marco del Día del Camionero 2025. La iniciativa, donde se espera una concurrencia cercana a 500 personas, busca promover el diálogo y el compromiso por el desarrollo del sector en torno a temáticas como la seguridad en las carreteras y la modernización de la infraestructura para el transporte.

También el 24 de julio, pero en la tarde, Evelyn Matthei, José Antonio Kast y Jeannette Jara se verán nuevamente, aunque ante un público diferente. Los tres participarán en el encuentro anual de la Cámara de Comercio de Santiago (CCS), donde el gremio conmemora su 106° aniversario.



Uno de los anfitriones de las citas gremiales será la presidenta de la CCS, María Teresa Vial.